

OMBUDSMAN

Wujudkan Kodusifitas, Bhabinkamtibmas Munjul Polresta Cirebon Pengamanan Hiburan Organ Tunggal

Agus Subekti - CIREBON.OMBUDSMAN.CO.ID

Apr 29, 2023 - 18:11



KAB. CIREBON - Dalam rangka mewujudkan kondusifitas keamanan diwilayah polsek Astanajapura Polresta Cirebon, bhabinkamtibmas bersama anggota Koramil Astanajapura, Kasatgas linmas Munjul dan 2 orang anggotanya melaksanakan pengamanan hiburan organ tunggal dalam rangka syukuran pernikahan putra dari bapak Akhmad warga blok manis RT 04/03 desa Munjul

kecamatan Astanajapura kabupaten Cirebon, Sabtu Malam (28/04/3023).

Pengamanan yang dilaksanakan oleh anggota Polsek Astanajapura Polresta Cirebon ini bertujuan untuk memberikan rasa aman akan setiap kegiatan masyarakat yang menyelenggarakan hiburan, baik musik dangdut, organ tunggal, iring iringan burok maupun hiburan lainnya.

Bhabinkamtibmas desa Munjul Polsek Astanajapura Polresta Cirebon Aiptu Sudiono menyampaikan bahwa kegiatan pengamanan yang dilaksanakan ini, untuk mencegah terjadinya tindak kriminal yang tidak di inginkan, mencegah perkelahian dan keributan antara penonton yang joged karena bersenggolan atau masalah lainnya. "Sudah banyak terjadi perkelahian antar penonton, karena senggolan atau masalah sepele lainnya. Oleh karenanya kami hadir melaksanakan pengamanan dengan meberikan himbauan kamtibmas," ujarnya.

Ia menambahkan, bahwa kondusifitas keamanan pelaksanaan hiburan ini tak lepas dari peran serta dari seluruh lapisan warga, baik dari penonton sendiri maupun tuan rumah. "Kami juga menghimbau kepada seluruh penonton untuk tidak meminum minuman keras saat menonton acara, jaga ketertiban dan kondusifitas acara, sehingga acara dapat berjalan dengan lancar dan aman".

Sementara ditempat berbeda Kapolresta Cirebon Kombes pol Arif Budiman SIK MH melalui Kapolsek Astanajapura AKP Sakur SE menyampaikan kegiatan pengamanan hiburan warga bukan hanya tanggung jawab polri, melainkan semua lapisan masyarakat agar kegiatan berjalan aman dan kondusif.

Agus